

参加したよ つづき

家庭内の安全安心と まさかの時の応急措置講習会

10月31日（水）の午後黒崎北部公民館で西消防署黒崎出張所の方を講師に迎えて開催しました。

当日は約30名の参加があり、



生涯学習部会

119番への「早い通報」と現場での「応急手当（心肺蘇生やAED）」の対応が《救命リレー》で重要なことを学びました。

参加者同士で応急手当の実技を体験したときには、楽しくにぎやかな場面もありました。

健康づくり運動

10月14日（日）の午前中、黒崎北部公民館で「ふれあい健康教室」を開催しました。参加者は約30人で、運動の必要性を学び「メタボリックシンドrome」のチェックをするなど健康測定後、みなさんと一緒に「健康づくり運動」に取り組み、正しいウォーキングの仕方などを体験しました。

健康福祉部会



知つてましたか？



立仏小学校

校章の由来

昭和48年から49年にかけて、山田小学校から分離して、立仏小学校が設立されました。当時の校区範囲が寺地、寺地団地、立仏及び焼鮒団地の四地区でした。

真ん中の「仏」の文字を囲んで四つの「立」は当時の四地区を表しています。

（昭和48年8月に校章制定）

☆★ 編集後記 ★☆

新春を迎え、みなさんの幸多きを寿ぎ、ふれ協広報紙を新年号としてお届けします。地域内のふれあいの場や行事など、みなさんのご意見をお待ちしています。

連絡先：電話 379-2396（山野会長）

